

「Challenge & Change」 (第2号)

(チャレンジ アンド チェンジ)

令和7年5月30日 文責 校長 溜渕 知昭

「最後まで頑張る 最高の笑顔の運動会！」でした！

5月25日（日）は、雨のため一日順延しての運動会でした。当日も、曇り空から小さな雨がぱらつく肌寒い気候となりましたが、子供たちは練習の成果を十分発揮して素晴らしい運動会してくれました。この日に向けて、6年生を中心に応援団やマスコットボーダー、スローガン、万国旗つくりなど、練習以外の準備もしっかり頑張ったみどりっこでした。また、係活動もあり高学年は大忙しでしたが、随所に高学年らしい頑張りも見せてくれました。運動会で身につけた力を、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

保護者のみなさま、地域のみなさま、子どもたちの頑張りにたくさんのご声援をありがとうございました。また、PTA 本部役員のみなさまをはじめとして、事前の環境整備や当日の後片付けまでたくさんのご支援に心より感謝いたします。最後に、当日早朝より本校職員が一丸となってグラウンド整備や準備をしてくれたおかげで予定通りに開催できました。手前みそになりますが、職員一丸となって子どもたちのために運動会開催に向けて努力したことも付け加えさせていただきます。子どもたちを大切に思う職員集団です！

【写真で見る緑ヶ丘小学校運動会】



安全・安心な学校をめざして！

学校は、子どもたちの大切な命を預かり育てるところです。そのためには、子どもたちが安心して登校できる、保護者が安心して送り出せるところでなくてはならないと思っています。緑ヶ丘小学校区は交通量も多く、登下校も危険がいっぱいです。過去には、交通事故も起きています。子どもたち自身にも「自分の命は自分で守る」という意識も育てられるよう、職員も子どもたちの命を大切にするとともに、自他の命を大切にする気持ちを育てようと日々努力しています。

5月1日には交通教室を、5月16日には引き渡し訓練を行いました。交通教室では、1～3年生は横断歩道の渡り方、4～6年生は正しい自転車の乗り方を学習しました。保護者の方や市役所の方のご協力により、無事に実施することができました。引き渡し訓練は、平成28年熊本地震のあとから地震発生を想定した引き渡し訓練が各学校で始まりましたが、令和2年熊本豪雨もあり、最近は大雨を想定しての訓練を行っています。今回も、大雨を想定し、より迅速に引き渡しができるようにとやり方を変えて実施しましたが、なかなかスムーズに引き渡すことができずご迷惑をおかけしたことだと思います。今回の反省をもとに、スムーズな引き渡しができるよう検討していきます。また、6月は「心のきずなを深める月間」となっており命を大切にする心を育てる取り組みを行っていきます。

【交通教室の様子】



【引き渡し訓練の様子】



《6月の行事予定》

- 6月 3日（火）体力テスト（2・5年）、プール掃除
- 6月 4日（水）体力テスト（1・6年）
- 6月 5日（木）4年生いも苗植え
- 6月 6日（金）体力テスト（3・4年）、クラブ活動スタート
- 6月 7日（土）4年生学年レクレーション
- 6月 10日（火）プール開き（中学年）
- 6月 12日（木）プール開き（低学年）
- 6月 13日（金）プール開き（高学年）
- 6月 21日（土）2年生学年レクレーション
- 6月 27日（金）玉名教育事務所学校訪問
- 6月 29日（日）PTA学級対抗親善ビーチ大会

※行事や学校生活の様子は本校ホームページで随時紹介しています！「緑ヶ丘小学校」で検索し、学校生活をクリックしてください！